



12.12.2019 17:40 CET

Innovative Gasstation für HEINZ-GLAS – Bayernwerk Netz erneuert Anlage am Gelände des Traditionsunternehmens

Kleintettau. Eine sichere und moderne Energieversorgung ist für den Traditionsbetrieb HEINZ-GLAS unerlässlich. Deshalb hat die Bayernwerk Netz GmbH (Bayernwerk) in Kooperation mit dem Unternehmen seine seit 1979 in Betrieb befindliche Erdgasstation am Werksgelände in Kleintettau (Landkreis Kronach) erneuert. Nach der Fertigstellung der Umbauten fand nun eine offizielle Inbetriebnahme der erweiterten Anlage statt.

Hochwertige Produkte des Kleintettauer Traditionsunternehmens HEINZ-GLAS entstehen auch auf Basis einer hochmodernen Energieversorgung.

Deshalb hat der führende Hersteller von Glas-Flakons und Tiegeln für die Parfüm- und Kosmetikindustrie nun die auf dem Firmengelände stehende Gasstation erneuern lassen. Bauherr und Eigentümer ist das Energieunternehmen Bayernwerk. „Entsprechend den Kundenbedürfnissen haben wir die bestehende Gasstation erneuert. Wir sind sehr stolz, mit unserer Arbeit eine hochmoderne und innovative Gasstation für HEINZ-GLAS entwickelt und umgesetzt zu haben“, betonte Ingo Schroers, Geschäftsbereichsleiter Kommunen beim Bayernwerk. Die Anlage genüge nun im Bereich des Messwesens, der Heiz- und Elektrotechnik sowie der Fernwirktechnik höchsten Standards. Die ansässigen Haushalte und Firmen in den Ortsteilen Tettau, Kleintettau und Alexanderhütte werden ebenfalls über die Gasstation sicher mit Erdgas versorgt.

Zur offiziellen Inbetriebnahme am Donnerstag (12. Dezember) fanden sich der Tettauer Bürgermeister Peter Ebertsch, Michael Wagner, Technischer Leiter Glas-Produktion Deutschland, und Thomas Schmidt, Leiter Energy Economics, beide HEINZ-GLAS und seitens des Bayernwerks Ingo Schroers, Geschäftsbereichsleiter Kommunen, Konrad Walter, Bereichsleiter Netzdienste Oberfranken, Kommunalbetreuer Edgar Müller, sowie die für die Ausführung der Arbeiten verantwortlichen Markus Seidel, Leiter Netzbau Naila, und Ulrich Wicklein, Leiter Gasservice Oberfranken, am Werksgelände von HEINZ-GLAS ein.

Die Kosten für die Erneuerung betragen laut Markus Seidel rund 650.000 Euro. „Neben dem Einbau eines neuen Hochdruckausgangs für die Feuerpolierung, einer Komplettsanierung der Gastechnik und der Gasmessung wurde auch die Heiztechnik und der Heizkessel gegen eine Brennwerttechnik ersetzt. „Zudem ermöglicht eine neue Fernwirktechnik die Anbindung an unsere Bayernwerk-Netzleitstelle in Neunburg vorm Wald mit Echtzeit-Überwachung“, verwies Markus Seidel auf die Versorgungssicherheit der neuen Technik.

Kurzprofil Bayernwerk Netz GmbH:

Die Bayernwerk Netz GmbH sorgt mit rund 2.700 Mitarbeitern für eine sichere und zuverlässige Energieversorgung der rund sieben Millionen Menschen in den bayerischen Regionen Unter- und Oberfranken, Oberpfalz sowie Nieder- und Oberbayern. Das Unternehmen ist der größte regionale Verteilnetzbetreiber in Bayern: Sein Stromnetz umfasst 154.000 Kilometer, sein Gasnetz 5.800 Kilometer und das Straßenbeleuchtungsnetz 34.600 Kilometer. In seinen Energienetzen verteilt das Unternehmen zu 60 Prozent

elektrische Energie aus erneuerbaren Quellen. Dafür sorgen knapp 300.000 dezentrale Erzeugungsanlagen, die in das Netz des Bayernwerks Ökostrom einspeisen. In Nord- und Ostbayern versorgt das Unternehmen Kunden auch über sein Erdgasnetz. Mit innovativen Lösungen entwickelt das Unternehmen Energiesysteme von morgen und ist an mehr als 20 Standorten im Land präsent.

Sitz der Bayernwerk Netz GmbH ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter der Bayernwerk AG.

Kontaktpersonen



Maximilian Zängl

Pressekontakt

Leiter Kommunikation

Pressesprecher Bayernwerk AG

maximilian.zaengl@bayernwerk.de

Büro +49 941-201-7820 ---- Mobil +49 179-1 38 98 27

+49 179-1389827